
Stellvertr. Ausschussvorsitzende van der Stad erklärt den Einwohnerinnen und Einwohnern, 
dass diese Fragen zu den Tagesordnungspunkten stellen könnten, es jedoch keine Diskussions-
runde geben könne. Die Fragen würden aufgenommen und wenn möglich kurz sofort oder im 
Rahmen der Tagesordnungspunkte beantwortet werden. 
 
Folgende Fragen werden von den Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Twist gestellt: 
 
- Die Angaben zur Busbeförderung zu den Kindertagesstätten sei nicht korrekt. Man wisse, 

dass der Bulli von Adorf gar nicht mehr fahre und die Kosten somit nicht korrekt abgebildet 
seien. 
Aufgrund der regen Diskussion der Einwohnerinnen und Einwohner teilt Fachbereichsleiter 
Liedtke mit, dass durch die Verwaltung nach wie vor 2 Bullifahrten beauftragt seien. Man 
habe am heutigen Tage erst eine offizielle Kündigung der letzten Beförderung für Adorf er-
halten. Es konnte bisher noch keine Kündigung der Beförderung erfolgen, da die Frist zur 
Abmeldung an der Beförderung bereits abgelaufen sei. Bis Fristende bestand bis heute wei-
teres Beförderungsinteresse. Die Gemeinde habe vorher weder von den Eltern, der Kinder-
tagesstätte noch von dem Beförderungsunternehmen eine Mitteilung über eine Einstellung 
der Fahrten erhalten. 
 

- Weiter wird von einer Anwohnerin angefragt, ob durch das Wegfallen des einen Bulli`s der 
Elternbeitrag zur Busbeförderung angepasst werde. 


